

# 三矢の訓

令和6年1月26日 発行



## 大谷翔平選手からグローブ届く

報道でご存じのように、メジャーリーグの大谷翔平選手が日本中の小学校へ、グローブをプレゼントしてくれました。1月4日に伊島小学校にも届きました。グローブは右利き用と左利き用が1つずつ、少し小さいサイズの右利き用が1つの合計3つです。始業式の前に全校に紹介しました。全員が触れたりめたりできるように、6年生から順番に各学級を回しています。全学級を回ったら、体育やクラブ活動など、子どもたちみんなで使えるようにしたいと思います。

大谷選手からのメッセージ  
最後にある「野球しようぜ 大谷翔平」の言葉が印象的です。



## 教育に関する総合調査結果 速報

岡山市が行っている「教育に関する総合調査（10月下旬に保護者にもご回答いただいたもの）」の結果が届きましたので、概要をお伝えします。詳しくは、2月号でお伝えします。

学校教育のこと、家庭や子育てのこと、地域のことなどに関する質問に、児童、保護者、教職員が回答しました。結果は「家庭・地域の教育力の高さ」の光る大変うれしいものとなりました。また、学校に対して理解と信頼をいただいていること分かる結果から、「いっそう学校の教育活動を充実させていこう」という元気をいただきました。



【児童】

「朝食を毎日食べている」（肯定的回答率95.2%）「地域の行事に役割をもって参加している」（市との比較+9.9%）「家で苦手な教科の勉強をしている」（市との比較+6.6%）という結果は、家庭・地域の教育力の高さを示すところです。

【保護者】

「あなたは、食事を好き嫌いなく取ることができるよう、準備や声かけをしている」（肯定的回答率98.7%）も家庭の教育力を示すものです。「学校は、保護者や地域の方に授業や学校行事を参観する機会を設けている」（肯定的回答率98.9%）「学校は、保護者の相談に

（裏もあります）

対して適時応じている」(肯定的回答率97.0%)といった結果は、今後も学校に対する理解と信頼がいただけるように頑張っていこうと思えるありがたい結果でした。また「お子さんと、一緒に地域行事に参加している」については、市との比較+17.4ポイントという素晴らしい結果に、家庭・地域の力を強く感じました。

(教職員の結果は次号をご覧ください。本校の教職員の熱心さが浮かび上がるものとなっていました。)

## さわやか活動 (ながなわとび)



2学期の「なわとび」に続いて、3学期の「さわやか活動」は「ながなわとび」です。毎年この時期に、運動委員会の児童が中心になって進めてくれる「ながなわとび」が始まると、冬が来たなあと感じます。低学年、中学年、高学年と日を分けて行っています。みんなで声をかけあいながら、なるべくたくさん跳べるように挑戦する姿に、心も温まります。



## 新しい先生来られる 1/9 より

4年2組の稲富先生と専科の湯山先生に赤ちゃんができられ、2学期後半の11月と12月に相次いでお休みに入られました。そこで、3学期から新しく「角南真弓先生」が来てくださることになりました。

角南先生は、2年前まで本校にお勤めしてくださっていたので、伊島小学校も子どもたちのこともよくご存じの先生です。角南先生には、4年2組の授業を中心に入ってくださいようになります。

角南先生、よろしくお願ひします。

## プール工事 進捗状況



10月12日

工事は8月から始まりました。傷んだ古いところを解体して、工事を進めています。

周囲のフェンスも、見学席や機械室の屋根も取り払われています。



11月2日

フェンスが付き、プールの底も新たにコンクリートが敷かれ、きれいになりました。



1月17日

屋根が付きました。新しいプールは、ステンレス製です。ぴかぴかに光っています。コースラインは紺、5mラインは赤で、よく映えています。